

2024-08-18

## Alessandra Rojo advierte posible anulación de elecciones en la Cuauhtémoc; acusa a Morena y magistrados de "complicidad"

Autor: Tamara Mares

Género: Nota Informativa

<https://animalpolitico.com/elecciones-2024/cdmx/alessandra-rojo-morena-violencia-politica-genero-alcaldia-cuauhtemoc>

La alcaldesa electa de la Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, denunció este domingo que Morena y el equipo de Caty Monreal, en complicidad con los magistrados del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) Armando Ambriz y Osiris Vázquez, han utilizado el argumento de violencia política contra las mujeres en razón de género (VPMRG) para "robarse" las elecciones en la demarcación.

El pasado 13 de agosto Rojo de la Vega advirtió que la morenista sigue buscando anular la elección en la alcaldía con el argumento de supuesta violencia política de género.

Desde la sede del Instituto Nacional Electoral (INE), la alcaldesa electa reiteró en conferencia de prensa que Monreal busca usar la figura de violencia política de género debido a que con este tipo de violencia es posible anular una elección y los otros recursos que ha utilizado, como el supuesto rebase de topes de campaña y los recuentos de votos, no le funcionaron para cambiar los resultados.

"No queda duda, el Tribunal anulará elección por violencia basa en género"

En una concentración realizada este domingo en la Fuente de la Diana Cazadora, la política del PRI-PAN-PRD señaló a los magistrados de hacer uso de recursos que defienden a las mujeres para beneficiar a los Monreal.

"Usan causas justas como la violencia política de género para sus propios fines, pasando por encima de las mujeres feministas para robarse nuestra elección", reclamó Rojo de la Vega ante alrededor de dos mil 500 asistentes.

"No nos queda ninguna duda, el Tribunal local anulará la elección por una violencia basada en género, aunque es inexistente. La decisión recaerá en la Sala Regional [del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación], donde esperamos le corrijan la plana por tercera vez al magistrado Ambriz, o nos vamos a la Sala Superior".

La queja fue respaldada por compañeras de los partidos opositores, tales como Yndira Sandoval, Joana Felipe Torres y Verónica Juárez.

Los vecinos de colonias emblemáticas como Tepito, la Roma y Tlatelolco que llegaron a mostrar su apoyo portaban cartulinas con mensajes a favor de Rojo de la Vega y en contra de Monreal.

Asimismo, compartieron folletos con la imagen del magistrado presidente del TECDMX, Armando Ambriz, junto con la leyenda "Se busca Armando Ambriz, compadre criminal".

En la manifestación también estuvieron presentes miembros de la organización "marea rosa", misma que en las últimas semanas ha participado en concentraciones contra la Reforma Judicial y la posible sobrerrepresentación de Morena-PT-PVEM en el Congreso de la Unión.

Iniciarán trabajos de transición pese a impugnaciones que persisten

Las acusaciones de Alessandra Rojo se produjeron en el marco de las impugnaciones que ha interpuesto Monreal

y su equipo para revertir las elecciones en la Cuauhtémoc, entre ellos recursos que acusaron irregularidades en las votaciones, violencia política de género en su contra por parte de Rojo de la Vega, rebase de tope de gastos de campaña e inequidad en exposición mediática.

El recurso que argumenta violencia política en razón de género género actualmente es analizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), quien deberá turnarlo al Tribunal Electoral capitalino para que los magistrados determinen la sanción correspondiente.

En redes sociales y ante medios de comunicación, Rojo de la Vega consideró que mediante esta vía se buscará anular los resultados de la elección.

Con respecto a las irregularidades en las urnas denunciadas por el bloque oficialista, inicialmente se había instruido un recuento total, pero una vez que el asunto se escaló al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) se determinó que el recuento fuera parcial, en el cual el PRI-PAN-PRD mantuvo su triunfo.

La alcaldesa electa anunció que este lunes comenzará los trabajos de transición junto con el equipo del alcalde en funciones, Raúl Ortega, al ser este día la fecha límite para ello.

Esto a pesar de que no se han resuelto todas las impugnaciones de los resultados de la elección.